

**línea 10**  
POR DEMASIADAS FUERZAS

PESE A QUE LA ALDF presume que hizo más respirable el aire en lugares cerrados prohibiendo fumar, los diputados de la **Comisión de Salud** deberían darse una vuelta por la **Sala de Prensa** del recinto legislativo, donde es común ver a funcionarios y reporteros echando humo muy a gusto.

Y no es el único lugar pues en **SSP** y **PGJ** capitalinas, hasta ceniceros se colocan a lado de las computadoras para los reporteros y algunos encargados del área de comunicación social, a pesar de los numerosos anuncios de **"Prohibido fumar"**.

¿No que el buen juez por su casa empieza?

\*\*\*\*

EL JEFE de Gobierno, **Marcelo Ebrard**, inició la repartición de mil 800 paquetes de tinacos, regaderas y "sapitos" ahorradores en Iztapalapa.

Nomás que su equipo no le recordó al Mandatario que los vecinos que asistieron al evento público de la Unidad Habitacional de Guelatao, colonias como Joya, La Joyita y Ejército de Oriente, no reciben **agua** desde hace **meses**.

Sin decir nada, los colonos aceptaron los equipos y escucharon —sin mucha atención— el discurso de Ebrard sobre la importancia de **ahorrar agua**.

Al término del evento, varios vecinos se fueron rápidamente, pero no a colocar los equipos ahorradores... sino a **venderlos!**

Las regaderas las ofrecieron en 50 pesos y los "sapitos" en 30.

Al menos de algo les sirvieron.

\*\*\*\*

SE EQUIVOCAN quienes creen que **Mario Palacios**, Jefe Delegacional electo en Benito Juárez, la va a tener fácil con los vecinos.

Decenas de habitantes de la demarcación se están organizando para crear una **asociación civil** lo suficientemente fuerte y profesional como para hacerle contrapeso al Delegado entrante.

La idea es vigilar con lupa todas las decisiones de Palacios, sobre todo las relacionadas con nuevas construcciones, seguridad y servicios.

Incluso los colonos ya están buscando a **Xuh Tenorio**, ex candidato de Nueva Alianza, para que les cumpla su promesa de campaña de crear esa "AC"... aunque no haya ganado.

Nomás que el asunto es un arma de doble filo, pues si el todavía diputado se mete a la organización como que ya no sería **tan vecinal**.

\*\*\*\*

FINALMENTE **Isaías Villa**, de Nueva Izquierda, se quedó con la presidencia de la Comisión de Gobierno de la ALDF para las últimas dos semanas de la actual legislatura y con el consenso de todos los partidos.

Pero que nadie se quede con la idea que los legisladores de Izquierda Unida encabezados por **Agustín Guerrero** avalaron a Villa de buena gana.

Al final, la decisión de no impugnar que el relevo de **Victor Hugo Crego** fuera de su misma corriente fue para evitar que, a la hora de revisar las cuentas de ese organismo les echen la culpa si algo sale mal.

¡Lo bueno es que son del mismo partido!

demis@reforma.com

